
令和４年 12月 10日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

 

施 設 名：あすかケアホーム 

施設種類：地域密着型特定施設入居者生活介護（軽費老人ホーム） 

 

会議開催日時：令和４年 12月 10日（土） 14時～14時 40分 

開 催 場 所：あすか福祉センター中ノ島 1階ホール

出 席 者： 

（ 人 数 ）

 

利用者（アンケート参加） 2人 知見を有する者等 1人 

利用者家族 1人 地域包括支援センター職員 人 

地域住民の代表 人 益田市職員 1人 

その他（代表者、管理者、施設職員等） 4人 

 

 

 

【議題】 

１）ご利用者様からのご意見、ご感想 

２）入居状況ならびにサービス実績報告について 

３）行事報告 

４）行事予定 

５）意見交換、その他 

 

【活動状況】 

・外出  

・かぼちゃのおはぎ作り 

・年賀状作り 

 

 

【会議の内容】評価、要望、意見等 



議題１ ご利用者様からのご意見、ご要望 

・ここでの生活には慣れ、皆さんとても良くしてくれます。時々子供たちも会

いに来てくれて、自宅に連れて帰ってくれることもある。だから、寝たきりに

ならないよう頑張りたい。 

・面会ブースについて…遠方（感染拡大地域等）から帰ってくる家族と面会が

しやすくなった。 

 

議題２ 入居状況ならびに実績報告について 

添付資料にて報告。 

・10月  退居 1名   入居 1名 

・11月  退居 1名    

・12月  入居 1名 

 

議題３ 行事報告 

・外出（万葉公園）…ちょうど空港マラソン前で、準備のスタッフさんも多く、

賑やかだった。良い天気で、気分転換になった。 

・かぼちゃのおはぎ作り…ハロウィンにちなみ、かぼちゃのおはぎを作った。

ラップで握って完成。甘味控えめで、かぼちゃの風味がしっかりあり美味しか

った。 

・年賀状作り…ご本人の写真を貼り、メッセージを描いたりハンコを押し、ご

家族へ年賀状が完成。 

 

議題４ 行事予定 

・12月   クリスマスの飾り付け 

         忘年会 

・1月   初詣 

        新年会 

         

議題５ 意見交換・その他 

【理事長より】 

・新型コロナは落ち着く気配なく、気の許せない状況が続いている。入居者の

健康には留意している。施設内に蔓延しないよう、極端に制限をしている。そ



のせいでご利用者様に寂しい思いをさせてしまうが、その分、スタッフが関わ

りを多く持つなどしている。 

・市内のコロナの感染状況により、居室で食事をとってもらうこともある。ま

た、コロナ前にはシルバーホームとの合同で新年会を開催していたが、今回の

新年会も、合同での開催は難しい。お祝い膳をお出しし、各フロアごとにおも

てなしを企画。 

【有識者より】 

・インフルエンザ罹患者は、島根県内はまだ０との情報。  

【ご家族より】 

・スタッフの皆さんには本当によくしてもらっていると思う。報道で「保育士

三名が園児を虐待」というニュースがあったが、皆さんも、ストレスや疲弊に

気を付けてほしい。 

【市役所職員より】 

・退居されたご利用者様の話をきき、「終の棲家」なのだと改めて感じた。 

・コロナ禍、行事なども規模を小さくして実施したりと、そのほか、コロナの

為にできなくなったことの代わりとしてしていることがあれば、教えてほしい。 

  →屋外への散歩、食事の場所の工夫、体操や運動の工夫、など 

 

次回開催日：令和 5年 2月 4日（土） 

13時 30分～    


